

E ET GLIÈRES | MASSIF DES ARAVIS

LE SAPPEY/VOVRAY-EN-BORNES |

Des vœux municipaux communs

Samedi soir à la salle communale du Sappey, les élus du Sappey et de Vovray-en-Bornes ont présenté leurs vœux aux habitants, la salle de Vovray n'étant pas encore opérationnelle suite aux travaux qui l'englobent avec le nouvel établissement scolaire en construction. Une fois n'est pas coutume, c'est le député Martial Saddier qui a ouvert les débats, soulignant qu'il a voulu être présent pour saluer « l'intelligence de fonctionnement entre les deux communes ».

Pierre Gal, maire du Sappey, a ensuite confirmé la continuation des travaux d'enfouissement du réseau haute tension, au final 5km seront enfouis, le Syane ayant quant à lui achevé l'enfouissement du réseau optique. Pour la petite enfance, il a été acquis un bungalow. Pour le

PLU, il avait dans un premier temps reçu un avis défavorable, début 2018, mais le dossier retravaillé a finalement reçu un avis favorable en décembre. Et le maire de conclure : « Je remercie le sous-préfet pour son aide à l'avancement de notre dossier. Ceci nous permettra de lancer une enquête publique début février, sur laquelle vous serez tenu informé ».

Xavier Brand, maire de Vovray, est ensuite intervenu sur le gros chantier en cours école/salle polyvalente, qui avait pris un peu de retard. Mais il a confirmé : « Je tiens à rassurer les parents d'élèves et la vie associative que l'ouverture est bien prévue pour la prochaine rentrée scolaire. Je dois déplorer aussi la fermeture de la trésorerie de Cruseilles, car c'est encore un service public de proximi-

té qui disparaît ». Les deux maires ont aussi félicité l'implication des associations de bénévoles.

Le mot de la fin est revenu au sous-préfet de Saint-Julien, Jean-Marc Bassaget : « Vous avez des élus exceptionnels qui, au quotidien, s'investissent et donnent beaucoup de leur temps pour défendre l'intérêt général, c'est un honneur et un plaisir de travailler avec eux ».

Les événements en cours ne pouvaient échapper au représentant de l'État, qui a rappelé les fondements de la République et des libertés et conclu : « Je salue et rend un hommage particulier aux forces de police et de gendarmerie pour le travail très difficile et remarquable qu'elles accomplissent actuellement ».

M.S.



Vœux municipaux communs pour les communes du Sappey et de Vovray, en présence des élus locaux nationaux, des conseillers départementaux, élus de la CCPC et du sous-préfet. Photo Le DLM.S